



## ‘Guanajuato genera envidias...aunque duela PAN tiene futuro’

Tras ser blanco de señalamientos a nivel federal, el Gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez, aseguró que la entidad genera envidias porque tiene mucho que presumir tras décadas de gobiernos del PAN. En asamblea estatal del partido blanquiazul, Sinhue Rodríguez emitió un discurso en el que aseguró que si ha resistido esas embestidas de señalamientos, como la última que hizo el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, es porque hay unidad y respaldo de la ciudadanía y del PAN.

<https://www.heraldoleon.mx/guanajuato-genera-envidias-aunque-duela-pan-tiene-futuro/>